

A 20 años de su creación, el Mercosur ha alcanzado destacados avances en el compromiso por la consolidación de la democracia, expandiendo sus fronteras hacia otras naciones hermanas de América.

En estos 20 años, desde la firma del Tratado de Asunción, los países de Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay, han afianzado sus vínculos, destacándose entre sus logros más recientes la creación del Parlamento del Mercosur, con el fin de priorizar el contacto y la participación de la ciudadanía “mercosureña”, y la instauración del Fondo de Convergencia Estructural, destinado a financiar proyectos en beneficio de las economías más pequeñas del bloque, promoviendo la cohesión social, la competitividad y fortalecimiento del proceso de integración.

En su historia el Mercosur ha sumado estados hermanos al proceso, Venezuela (que ha definirse como miembro pleno), Bolivia, Chile, Colombia, Perú, y Ecuador, expandiendo sus fronteras e incluyendo una gran diversidad de actores unidos históricamente. Hoy, prácticamente toda América celebra los bicentenarios de independencia, y en el vigésimo aniversario del Mercosur se pone de manifiesto la firme voluntad de avanzar hacia una integración real de los pueblos, por un futuro mejor.

Desde un principio Mercociudades ha promovido la construcción de una integración regional que incorpore la dimensión social, cultural, y la participación activa de la ciudadanía, tendiendo la mano a la sociedad civil organizada. A 15 años del origen de esta red, más de 200 ciudades se sumaron a la iniciativa que en un principio contó con el impulso de 12 gobiernos locales de la región.

En conmemoración del vigésimo aniversario del Bloque, Mercociudades invita a todos los gobiernos locales interesados a dar difusión a la campaña 20 años de Mercosur, “Ciudades Inclusivas fortaleciendo la integración”.

Por mayor información contactarse con Sabrina Crovetto o Claudia Martínez, a través de la siguiente dirección electrónica: comunicastpm@gmail.com